



Venezuela: contradicciones con EEUU serán dirimidas con diálogo

Description

(Caracas) La presidenta encargada de Venezuela, Delcy Rodríguez, afirmó hoy que las contradicciones históricas con Estados Unidos serán dirimidas a través del diálogo y la diplomacia, en su Mensaje Anual a la Nación 2026.

En cumplimiento del artículo 237 de la Constitución, la gobernante presentó su discurso que, dijo, fue elaborado de conjunto con el presidente Nicolás Maduro y anunció tres proyectos de leyes como el de la Ley Orgánica para la Protección de los Derechos Socioeconómicos.

En presencia de los diputados de ambas bancadas, los Poderes del Estado, del cuerpo diplomático acreditado, invitados especiales, vicepresidentes sectoriales, ministros, el alto mando militar y familiares del presidente Nicolás Maduro y la primera combatiente Cilia Flores, Rodríguez solicitó un minuto de aplausos para los héroes y heroínas venezolanos caídos el 3 de enero pasado.

“Honor y gloria a los venezolanos que combatieron esa madrugada y abrieron una nueva página en la historia”, expresó.

Rodríguez manifestó que “se forja una nueva política en Venezuela”, luego de una agresión armada proveniente de una potencia nuclear como nunca había conocido nuestra historia.

Refirió que las contradicciones históricas entre James Monroe y Simón Bolívar es histórica y “no le tengamos miedo a la contradicción”, apostilló.

La dignataria encargada reconoció que hay una mancha en las relaciones con Estados Unidos cuando cruzaron la línea roja, atacaron, agredieron, mataron, invadieron y secuestraron al presidente Nicolás Maduro y a la primera combatiente Cilia Flores.

“Es una mancha en las relaciones entre Estados Unidos y Venezuela”, y dijimos que esa mancha, y lo juramos ante nuestros héroes y heroínas, la íbamos a dirimir diplomáticamente, cara a cara, como nos enseñó Bolívar a no tenerles miedo, e insistió en “no tenerle miedo a la diplomacia”.

Sabemos que son muy poderosos, que son una potencia nuclear letal y hemos visto su expediente en la historia de la humanidad, apuntó.

Remarcó que no tienen miedo a encarar diplomáticamente a través del diálogo político como corresponde, y “resolver de una vez y para siempre esta contradicción histórica”.

No importa la tolda política, tenemos que ir juntos como venezolanos a defender la soberanía, la independencia, la integridad territorial, nuestra dignidad y honor, "ya basta de clases políticas que usurpan la política para ir a entregarse a las órdenes de Washington", expresó.

Rodríguez llamó a preservar la paz y tranquilidad de la nación y "hacerlo con absoluta altura y responsabilidad histórica, no hay otro camino", aseguró.

"No es que la presidenta encargada tiene miedo porque está amenazada, no, Venezuela toda está amenazada y por eso llamo a la unión nacional», aseveró, y afirmó que con la soberanía por delante "demos la batalla diplomática".

Vaticinó que si algún día le tocara ir a Washington "lo haré de pie, caminando, no arrastrada, con la bandera tricolor, con el Gloria al Bravo Pueblo marcando el ritmo de mi corazón, será de pie, nunca arrastrándome, sino como un venezolano de pie», subrayó.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026